



DIPUTADA DEL PRI, BLANCA ALCALÁ, SUFRE SECUESTRO Y ASALTO EN AUTOPISTA MÉXICO-PUEBLA

Por Redacción / *El Independiente*

La madrugada del martes, la diputada federal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Blanca Alcalá Ruiz, fue retenida por varios hombres mientras circulaba con su chofer en la autopista México-Puebla, a la altura del municipio de Chalco, Estado de México.

Según reportes de medios locales, los presuntos delincuentes utilizaron un ponchallantas para averiar los neumáticos y con esto, lograr detener el vehículo donde viajaba la funcionaria y su colaborador.

Tras ser interceptados, un grupo armado se acercó a ellos para despojarlos de sus pertenencias, entre las que se encontraban tarjetas bancarias, dinero y celulares.

Después de algunas horas fueron liberados, al identificarla a ella bajo el cargo de diputada.

Cabe señalar que Alcalá Ruiz y su colaborador no fueron las únicas víctimas de este delito, otros ciudadanos también fueron secuestrados y llevados a un terreno baldío, en donde permanecieron durante varias horas.

Se sabe por la propia víctima que, por este hecho, tanto ella como el conductor se encuentran bien y no resultaron con daños mayores. Por medio de sus redes sociales, Blanca Alcalá expresó su consternación ante el delito que sufrió, el cual, dijo, es una realidad cotidiana de los usuarios de las carreteras del país.

"Afortunadamente nos encontramos bien y tenemos la posibilidad de disfrutar a nuestras familias y continuar con nuestras vidas, ahora con preocupación y miedo, pero en adelante con el mismo entusiasmo", escribió en su cuenta de X, en donde aprovechó para agradecer las muestras de solidaridad que recibió.

El partido en el que milita externó su apoyo y llamó a las autoridades a reforzar la seguridad en dicha zona, la cual, por ser foco rojo de la delincuencia, pone en riesgo la seguridad de los ciudadanos.

Por su parte, el gobernador de Puebla, Sergio Salomón Céspedes, lamentó la situación y reiteró que todos los días se trabaja en asuntos de seguridad en todos los frentes para respaldar a los municipios aledaños.